



Maitre de conférences - campagne 2025

L'Université Grenoble Alpes porte l'IDEX et des projets d'envergure internationale. Elle réunit l'ensemble des forces de l'enseignement supérieur public du site Grenoble Alpes.

L'UGA est une université de recherche intensive, membre de l'UDICE et considérée parmi les 5 meilleures universités françaises.

⇒ www.univ-grenoble-alpes.fr et <https://emploi.univ-grenoble-alpes.fr>

**Profil court : Comptabilité – Finance d'entreprise -
Contrôle de gestion**

**Mots clés : Comptabilité/Contrôle de gestion/Finance
d'entreprise/Diagnostic et pilotage de la performance
des organisations**

Section CNU : 06

Article de recrutement : art. 26-1 (MCF)

Date de prise de poste : 01/09/2025

Localisation : Grenoble



**Job profile: Accounting / Controlling / Corporate
Finance**

**Euraxess research field: accounting,
controlling, corporate finance**

Contacts

Pour plus d'informations sur le poste vous pouvez contacter :

Pour la composante :

Laurence Baraldi, directrice de la Faculté d'Economie et
de Gestion :

laurence.baraldi@univ-grenoble-alpes.fr

Pour Laboratoire :

Bérandère Deschamps, directrice du CERAG :

berangere.deschamps@univ-grenoble-alpes.fr

04.76.63. 53. 61

Compétences attendues :

- Il est attendu des candidats d'avoir un intérêt marqué pour l'enseignement et une production scientifique de niveau international, à la hauteur des ambitions et attentes de l'UGA. En outre, il est important qu'ils se reconnaissent dans les valeurs de l'UGA, en particulier l'ouverture sur le monde, l'éthique et l'intégrité scientifique, l'intérêt pour le travail d'équipe, l'investissement pour le collectif et le sens des responsabilités, notamment environnementales et sociales.

Expected skills:

- Applicants must show a strong interest in teaching as well as a high-level scientific record in accordance with UGA's ambitions and standard. They must identify with UGA's values, that is, being open to the world, emphasising ethics and scientific integrity, showing an interest in teamwork and being committed to the community. They should also have a sense of responsibility, in particular with regards to environmental and social issues.

Descriptif Enseignement :

- La personne recrutée réalisera ses enseignements (CM et TD) à la Faculté d'économie de Grenoble (2 campus : Grenoble et Valence) dans les domaines de la comptabilité, l'analyse financière, le contrôle de gestion et le diagnostic et le pilotage de la performance des organisations. Elle interviendra dans les masters, en particulier dans la mention économie des organisations et dans le parcours Ingénierie économique, Diagnostic et Pilotage de la performance (M1 et M2) ainsi que dans la licence mention économie-gestion.
- Elle démontrera un intérêt pour (et une aisance avec) les systèmes d'information qu'elle pourra être amenée à enseigner dans le cadre du diagnostic et pilotage de la performance des organisations.
- La personne recrutée assurera des suivis de stage, de missions d'alternants, de projets tuteurés et de mémoires.
- Elle sera amenée à assurer une responsabilité pédagogique. Elle sera capable de participer à l'animation d'une équipe pédagogique et de contribuer au développement des relations avec les partenaires socio-économiques. Elle s'investira dans des projets menés par les équipes pédagogiques en particulier ceux liés à la professionnalisation (apprentissage, stages).
- Par ailleurs, elle aura l'expérience et le goût du travail d'équipe autour de projets communs, sera force de proposition et capable de développer des innovations pédagogiques pour favoriser l'apprentissage et la réussite des étudiants.

Teaching profile:

- The successful candidate will teach at the Grenoble Faculty of Economics (Grenoble and Valence campuses) in the fields of accounting, financial analysis, management control, corporate finance, and the diagnosis and management of organizational performance. They will teach at master's level, especially in the Economy of Organisations program and the Economic Engineering, Diagnosis and Performance Management program. They will also teach in the Bachelor in Economics and Management degree course.
- The successful candidate will have to demonstrate an interest in (and be comfortable with) information systems, which they may be required to teach in the context of diagnosis and management of organizational performance.
- They will be asked to supervise internships, dissertations and sandwich course assignments.
- The successful candidate will take on responsibilities within the teaching team. They must be able to lead and take part in its activities, as well as contribute to the development of relations with socio-economic partners. They will particularly be involved in projects aimed at professionalizing students, such as internships and sandwich courses.
- Furthermore, it is expected that the successful candidate has some experience with teamwork and enjoys working on shared projects, is proactive and able to propose innovative teaching methods to enhance student learning.

Descriptif Recherche :

Comptabilité/Contrôle de gestion/Finance d'entreprise/Diagnostic et pilotage de la performance des organisations

- La personne recrutée devra être en capacité d'intégrer ses thématiques de recherche prioritaires dans un ou plusieurs axes du CERAG : (1) Comportements responsables et enjeux sociétaux, (2) Innovation et complexité organisationnelle, (3) Anticipation et gestion des risques. Le laboratoire souhaite recruter un ou une

Research profile:

Accounting, Financial Analysis, Management Control, Corporate Finance and Performance Management

- The successful candidate must be able to fit into one of the following CERAG research axes: (1) Responsible Behavior and Societal Issues; (2) Innovation and Organizational Complexity; (3) Anticipation and Risk Management. In line with its scientific orientation, the laboratory seeks to recruit a colleague who will conduct research focused on supporting environmental and

collègue produisant une recherche attentive à l'accompagnement des transitions écologiques et sociales en accord avec son orientation scientifique : *Le laboratoire œuvre à construire un collectif d'enseignants-chercheurs qui mettent les Sciences de gestion et du management au service d'une société socialement et écologiquement soutenable.*

- Les travaux en comptabilité, contrôle de gestion, finance d'entreprise et pilotage de la performance peuvent se décliner par exemple sur les thèmes suivants :
 - La production, l'audit et l'utilisation des informations financières et extra-financières.
 - La mesure de la performance, au prisme de la comptabilité, de la gouvernance ou de la finance.
 - Le risque et l'incertitude dans des contextes (systèmes sociaux complexes, petites entreprises, entreprises innovantes...) ou environnements (marchés, santé, agriculture...) spécifiques.
 - La création de valeur pour les différentes parties prenantes des organisations.
 - Les évolutions des pratiques et des métiers, notamment en lien avec les innovations technologiques ou professionnelles.
- La personne recrutée participera activement au développement des thématiques du CERAG, développera et pilotera des projets de recherche à l'échelle locale, nationale et internationale. Les approches interdisciplinaires, en synergie avec les autres sciences humaines et sociales sont les bienvenues. De même, des relations de recherche avec des équipes étrangères seront considérées comme un apport significatif pour le laboratoire.
- Les recherches doivent conduire à une activité de valorisation, en particulier par des publications classées, en français et en anglais.
- La personne recrutée sera encouragée à participer à l'équipe d'animation de la réduction de l'empreinte carbone du laboratoire.

Informations à destination des candidats et candidates :

- L'Université Grenoble Alpes recrute sur les compétences et fait travailler tous les talents. Elle encourage les candidats et candidates en situation de handicap à accéder aux emplois d'enseignant-chercheur.
- Les enseignants-chercheurs sont astreints à résider au lieu d'exercice de leurs fonctions (Art. 5 du décret n° 84-431 du 6 juin 1984).

social transitions: *The laboratory is working to build a team of lecturers and researchers who place management science at the service of a socially and ecologically sustainable society.*

- Research in accounting, management control, corporate finance and performance management may cover topics such as:
 - The production, audit and use of financial and non-financial information.
 - Performance measurement through the prism of accounting, governance or finance.
 - Risk and uncertainty in specific contexts (complex social systems, small businesses, innovative companies, etc.) or environments (markets, health, agriculture, etc.).
 - Value creation for different stakeholders in organizations.
 - Changes in practices and professions, especially in relation to technological or professional innovations.
- The successful candidate will play an active role in the development of CERAG's research axes and will develop and manage research projects at local, national and international levels. Interdisciplinary approaches in synergy with other human, social and engineering sciences are welcome. Similarly, research relationships with foreign teams will be considered as significant contribution to the laboratory.
- Their research activities must lead to publications, in particular in high-impact journals in French and English.
- They will be encouraged to participate in the laboratory's carbon footprint reduction team.

Information for candidates:

- Université Grenoble Alpes recruits on the basis of skills and makes use of all talents. It encourages applicants with disabilities to apply for teaching and research positions.
- Senior lecturers and professors are required to reside at the place where they perform their duties (Art. 5 of Decree No. 84-431 of June 6, 1984).

Pourquoi travailler à l'UGA ?



Environnement scientifique exceptionnel

- Excellence des unités de recherche
- Incubateur de talents
- Équipements scientifiques
- Soutien financier aux projets de recherche et formation
- Soutien en ingénierie et gestion de projet
- Soutien pour l'international



Avantages sociaux

- Aide périscolaire
- Chèques vacances, restauration, aide au transport, CESA
- CAESUG



Concilier vie personnelle et professionnelle

- Etablissement engagé (QVT handicap, diversité, parité)



Accompagnement

- Mobilité
- Accompagnement personnalisé des parcours professionnels : formation, dynamisation de carrière



Campus dynamique

- Installations sportives
- Activités culturelles et artistiques
- Cadre de travail exceptionnel
- Accessibilité facilitée

Comment candidater ?

Candidature ODYSSEE

https://www.galaxie.enseignementsup-recherche.gouv.fr/ensup/cand_recrutement_enseignants_chercheurs_Odyssee.htm

Avant le 31/03/2025 à 16h00
(heure de Paris)

⚠ Dates hors session
synchronisée

Comités de sélection :
entre le 10 avril et le 22
mai 2025